

PRINZ

VDP-Versteigerung Kloster Eberbach am 5. März 2022 dieses Jahr leider wieder nur als Online-Versteigerung

Hallgarten, im Februar 2022

Liebe Kunden,

auf der kommenden traditionellen VDP-Weinversteigerung im Kloster Eberbach, die Corona-bedingt dieses Jahr wieder nur im online-Format stattfinden kann, nehmen wir mit drei Weinen teil.

Zum Ausgebot kommen unter den laufenden Nummern 21 und 22

240 Fl. 0,75 l und 18 Magnum 2019
VDP.AUKTION.RESERVE
Riesling trocken „Le Cœur“
à € 14,00 bzw. € 28,00

sowie den laufenden Nummern 37 und 38

240 Fl. 0,75 l und 18 Magnum 2020
JUNGFER
Riesling Kabinett Goldkapsel
à € 16,00 bzw. € 32,00

und der laufenden Nummer 39

„10 Jahre danach“
24 Fl. 0,75 l 2010
JUNGFER
Riesling Kabinett Goldkapsel
à € 20,00



Üblicherweise werden bei den VDP-Weinversteigerungen Weine angeboten, die im freien Verkauf nicht erhältlich sind und deren Exklusivität durch ein besonderes Steigsiegel auf jeder Flasche kenntlich gemacht wird.

Die teilnehmenden Kommissionäre übernehmen gerne Ihren Auftrag. Sie tragen dafür Sorge, dass Sie bei Interesse nicht eine komplett ausgebotene Menge übernehmen müssen, sondern lediglich die Anzahl an Flaschen, die Ihren Bedarf decken. Gerne stellen wir für Sie den Kontakt her oder geben Ihre Wünsche weiter.

PRINZ

Riesling trocken VDP.AUKTION.RESERVE: Der Wein stammt von alten Reben aus dem Herzstück (Le Cœur) des Hengelberges und ist auf verwittertem Schieferboden gewachsen. Diese Steillage ist nach Süden bis Südwesten geneigt und profitiert von der Wärme der nachmittäglichen Sonne. Die Trauben wurden auf traditionelle Weise schonend eingemaischt. Nach einer Standzeit von ca. 24 Stunden wurden sie abgepresst und spontan mit den Weinbergshefen vergoren. Nach der Vergärung durfte der Wein lange auf der Hefe reifen und zeigt sich daher noch ein wenig verschlossen.

JUNGFER Riesling Kabinett Goldkapsel: Dieser Wein stammt aus dem Originalteil der Lage Jungfer. Die Böden sind geprägt von einem bedeutenden Gehalt an Quarzit, welcher den Weinen eine hohe Mineralität, Finesse und Langlebigkeit verleiht.

Der Vinum Weinguide Deutschland 2022 hat die Kabinett Goldkapsel-Weine der Jungfer hervorgehoben. „Der Goldkapsel Kabinett aus der Jungfer ist ein Markenzeichen des Hauses. Seine feine Balance zwischen Süße und Säure prädestiniert ihn für längere Lagerung. Erfreuliche Exemplare aus den Jahren 2015, 2010 und 2008 konnten wir verkosten.“ Der Jahrgang 2020 wurde mit 92 Punkten, 2010 mit 93 Punkten bewertet. Auf JamesSuckling.com erhielt der 2020er Jahrgang 95 Punkte: „Slightly funky nose with a tone of apricot. An untypically succulent Kabinett that’s powerful and weighty on the palate, but the finish is radically racy and firm.“

Seien auch Sie mit dabei und holen sich diese besonderen Weine!

Mit den besten Grüßen aus dem Rheingau

Fred Prinz